
第 12 回理事会 

10 月 7 日 午後 5 時 5 分～7 時 35 分 

木下会長、吉本・小田副会長、杉山専務理事、濱本・西村・弘山・田中（義）・

萬・田中（豊）各常任理事、武藤・田村・河村・城甲・茶川・山縣各理事、山

本・武内・藤野各監事 

 

 

協議事項 

1 「医療にかかわる諸問題」の情報提供策等について 

 県内の医療機関で発生する暴力・暴言等の「医療にかかわる諸問題」事例の

収集、分析等を行い、対応策を研究することとなった。 

 

2 山口県後発医薬品使用促進連絡会議について 

 連絡会議構成団体より選出されている委員の人事案について提案があり、協

議を行った。 

 

3 平成 23 年度施策・予算要望について 

 10 月 14日（木）開催する環境福祉部会との懇談会における要望事項の最終協

議を行い、1 項目を追加した。 

 

4 日本医師会代議員会質問について 

 日医代議員から提出の質問について再度協議、決定した。ブロック担当県に

おいて調整の結果、個人質問とされた。 

 

5 保険医療機関の類型区分等の確認について 

 指導大綱に基づき実施される個別指導の類型区分等について、各医療機関が

届け出ている診療科と実際の診療内容に整合が図られるよう、審査支払機関と

協議することとなった。 

 

6 臨床研修募集定員中間マッチング結果について 

 9 月 30 日時点のマッチング結果について情報交換を行い、今後の動静につい

て協議を行った。 

 

7 うつ病等かかりつけ医研修実施の協力について 

 県健康増進課より、本年度、かかりつけ医を対象にした研修会を健康福祉セ

ンター管内毎に開催することについて、郡市医師会への周知・協力依頼があり、



協議の結果、了承した。 

 

8 平成 23 年度乳幼児健康診査における参考単価（案）について 

 来年度の参考単価案について協議のうえ、承認。 

 

9 平成 23 年度広域予防接種における個別接種標準料金(案)について 

 来年度の標準料金案について協議のうえ、承認。 

 

10 山口大学臨床研修セミナー「松下村医塾 2010 Part2」の助成申請について 

 協議の結果、申請通り助成並びに助成額について承認決定した。 

 

11 日本医師会「医師会将来ビジョン委員会」委員の推薦について 

 中国四国医師会連合担当県から、30歳代・40歳代の会員各 1名の推薦依頼が

あり、協議を行った。次回理事会で再度協議することとした。 

 

12 研修会・研究会の後援について 

 薬品会社等が共催の後援申請について協議、承認した。また、諾否の基準に

ついて再確認を行った。 

 

報告事項 

1 日医第 2 回男女共同参画委員会（9 月 3 日） 

 女性医師支援センター事業、第 6回男女共同参画フォーラムの反省・報告書、

第 7 回・第 8 回フォーラム、日医会内委員会への女性会員登用のための調査に

ついて審議を行った。（田村） 

 

2 山口県福祉サービス運営適正化委員会第 61 回苦情解決部会（9 月 10 日） 

 苦情相談の現況等について協議した。なお、苦情のうち、医師が関与する事

案はなかった。（萬） 

 

3 第 2 回山口刑務所視察委員会（9 月 13 日） 

 刑務所所長より、第 1 回委員会における意見・要望等に係る回答があり、本

委員会会議に入った。また、夕食を試食した。（萬） 

4 花粉情報委員会（9 月 16 日） 

 23年度花粉情報システム（予想区域など）、花粉測定講習会について協議した。

また、花粉対策セミナーを 23年 1月 16日（日）、県民公開講座として開催する

ことを決定、講演題・演者について承認した。（田中義） 



 

5 医事案件調査専門委員会（9 月 16 日） 

 病院 3 件、診療所 2 件の事案について審議を行った。（西村） 

 

6 山口県緩和ケア医師研修会連絡会議（9 月 16 日） 

 今年度第 1 回目の研修会を開催するため、講師及び関係者により打合せをし

た。第 2 回目を来年 2 月に開催する。また来年度も 2 回開催することが決まっ

た。（弘山） 

 

7 郡市医師会学校保健担当理事協議会（9 月 16 日） 

 自己研鑽のため、「学校医活動記録手帳（仮称）」を作成することについて、

今年度中に内容確認作業等を進めることや、インフルエンザに係る学校臨時休

業等の基準について協議・報告した。（濱本） 

 

8 個別指導「宇部地区」（9 月 16 日） 

 診療所 5 機関について実施され立ち会った。 

（萬・田村） 

 

9 山口県たばこ対策ガイドライン改定に係る検討委員会（9 月 16 日） 

 改定版の検討委員として出席。骨子案が示された。（濱本） 

 

10 第 72 回九州山口薬学大会（9 月 18 日～20 日） 

 海峡メッセ下関等を会場に開催、2,500人の参集があった。学会式典において

挨拶をした。（木下） 

 シンポジウムでシンポジストとして講演した。 

（西村） 

 

11 中国地区社会保険医療協議会山口部会（9 月 22 日） 

 医科では新規 5 件（組織変更 2 件を含む）が承認された。（小田） 

 

 

12 第 65 回国民体育大会ドクターズ・ミーティング・開会式（9 月 24 日・25

日） 

 来年度、山口国体引受のため千葉国体開会式等を関係者が視察。前日のドク

ターズミーティングと開会式に出席し、医療救護体制を確認した。（城甲） 

 



13 女性医師との座談会（9 月 25 日） 

 「女性勤務医師を取り巻く諸課題とその対策について」をテーマに開催した。

勤務医ニュース第 7 号で報告予定。（田村） 

 

14 「やまぐち糖尿病療養指導士」第 3 回レベルアップ講習会（9 月 26 日） 

 講義 2 題を実施。受講者 181 名。（田中豊） 

 

15 新規第一号会員研修会（9 月 30 日） 

 44 名の会員を対象に実施（出席会員 24 名）、県医師会組織・事業概要、会員

福祉関係事業、医事紛争対策、医療保険について各担当役員等から説明した。

欠席者の多くが木曜日午後が診療時間という理由のため、今後開催曜日につい

て検討の余地がある。（杉山） 

 

16 萩市医師会との懇談会（9 月 30 日） 

 最近の中央情勢、保険指導の問題・課題、診療報酬の改定と問題点、おいで

ませ山口国体・山口大会への協力等について話題提供をし、萩市医師会からの

意見要望について協議した。（杉山） 

 

17 第 2 回学校医部会役員会（9 月 30 日） 

 12 月 5 日開催の学校医研修会の講演は、整形外科領域をテーマに取り上げる

ことが決まった。 

（濱本） 

 

18 個別指導「山口地区」（9 月 30 日） 

 病院 1 機関について実施され立ち会った。 

（河村・田村） 

 

19 日医勤務医委員会（9 月 30 日） 

 平成 22年度全国医師会勤務医部会連絡協議会、都道府県担当理事連絡協議会。

日医ニュース「勤務医のページ」について協議。つづいて特定看護師、院内感

染について討論を行った。（田中豊） 

20 平成 22 年度第 1 回山口県高齢者医療懇話会 

（9 月 30 日） 

 新しい高齢者医療制度の「中間とりまとめ」と事業実施状況について報告が

あった。（萬） 

 



21 日医第 3 回男女共同参画委員会（10 月 1 日） 

 第 7回（秋田市において開催予定）・第 8回男女共同参画フォーラムについて

協議、諮問事項「若手医師に対する医師の働き方・価値観の提示」について議

論を行った。今回は、本会を含め 3 拠点医師会 4 名の委員がテレビ会議で参加

した。（田村） 

 

22 第 7 回指導医のための教育ワークショップ 

（10 月 2 日～3 日） 

 5 名のタスクフォースにより、「カリキュラムプランニング」をテーマに 1 泊

2 日の合宿方式で実施した。参加者は 25 名であった。（茶川） 

 

23 第 47 回九州首市医師会連絡協議会（10 月 2 日） 

 下関市医師会引受で開催、懇親会で挨拶をした。大変盛会であった。（木下） 

 

24 市民公開講座「心筋梗塞の診断と治療の最前線」（10 月 3 日） 

 当初、勤務医部会主催による市民公開講座を企画していたが、この度は国立

病院機構岩国医療センターの企画事業に共催する形となった。内容的には、心

筋梗塞をよく知る機会になったのではないかと考える。（茶川） 

 

25 認知症サポート医フォローアップ研修の実施に向けたモデル講習会（10 月

3 日） 

 神戸市において開催され、「認知症サポート医の役割とフォローアップ研修の

目的・方法」等の講演、症例検討及び質疑応答が行われた。（河村） 

 

26 社会保険診療報酬支払基金山口支部幹事会 

（10 月 6 日） 

 支払基金サービス向上計画（案）についてほか 10件の報告があった。（木下） 

 

27 広報委員会・フォトコンテスト審査会 

（10 月 7 日） 

 会報主要記事掲載予定、県民公開講座（11 月 14 日、宇部市において開催）、

歳末放談会（11 月 11 日）について協議・確認を行った。tys スパ特のテーマ、

炉辺談話(23 年 1 月号）の表紙写真、スケジュール等について協議した。 

 委員会終了後、写真家 下瀬信雄氏を迎え、フォトコンテスト審査会を開催。

48名から応募のあった 91作品から最優秀賞、優秀賞、下瀬賞と佳作 5作品を決

定した。（田中義） 



 

28 会員の入退会異動 

 入会 5 件、退会 10 件（死亡退会含む）、異動 12 件〔10 月 1 日現在会員数：1

号 1,323 名、2 号 941 名、3 号 430 名、合計 2,694 名〕。 


